

Nuevo edificio en el campus de Arrasate

12/02/2009

La Escuela Politécnica Superior contará con un nuevo edificio en el campus de Mondragón, en el Polo Garaia, destinado a la INVESTIGACION e INNOVACION TECNOLOGICA

La EPS ha comenzado las obras de un nuevo edificio en el campus de Mondragon. La infraestructura estará ubicada en el Polo Garaia y se utilizará para el desarrollo de acciones de investigación e innovación tecnológica en el campo de la electrónica y de los sistemas empotrados. Todas estas actividades integrarán la participación de profesores investigadores, estudiantes de tercer ciclo haciendo su doctorado, estudiantes de postgrado y grado en la alternancia estudio-trabajo, en estrecha colaboración personal de empresas y centros tecnológicos.

Los objetivos de este proyecto están relacionados con dos de las líneas del plan estratégico de la universidad:

- Desarrollo de Investigación Colaborativa de excelencia, integrando y alineando bajo una estrategia común unidades empresariales-sectoriales de I+D, centros tecnológicos y equipos de investigación de la universidad.
- Desarrollo de un equipo investigación y de transferencia tecnológica referencia en Europa en la electrónica aplicada a la energía y los sistemas empotrados.

